

BURUH

Bupati Tanah Datar Eka Putra segera Bangun Rumah Untuk Para Pengungsi Galodo

Farid Al Kausar - TANAHDATAR.WARTABURUH.COM

May 24, 2024 - 14:59



Bupati Eka Putra SE,MM bersma Kapolres AKBP Derry Indra, Dandim 0307 Tanah Datar Letkol Agus Trio Pujo Sumedi, Danyonmarhanlan Padang Mayor Marinir Dany Aprianto Putro tinjau kondisi lokasi

TANAHDATAR - Pemerintahan Kabupaten Tanah Datar(Pemkab) Eka putra SE akan Bangun Rumah untuk Para pengungsi yang Rumahnya hancur total

akibat, Banjir Bandang(Galodo) di Lahan Nagari Rambatan.

Sebagai bentuk kepedulian terhadap Masyarakat,pemerintah Daerah, terhadap warganya yang tertimpa Bencana Galodo, sebanyak 150 Rumah untuk tahap Awal, akan dibangun di Tanah 5 Hektar yang telah disiapkan, di Nagari Rambatan namun pemerintah menyiapkan Dua Versi untuk masyarakat, jikalau kaumnya meminta dibangun diatas tanah yang disiapkan, juga akan dibantu.

Dalam peninjauan Realokasi lahan untuk perumahan tersebut,

Bupati Eka Putra SE,MM bersma Kapolres AKBP Derry Indra, Dandim 0307 Tanah Datar Letkol Agus Trio Pujo Sumedi, Danyonmarhanlan Padang Mayor Marinir Dany Aprianto Putro

tampak Juga Memantau kondisi lokasi Yang telah disediakan Pemerintah milik Provinsi Sumatera Barat

Bupati Eka Putra, bentu kepedulian kepada Masyarakat Tanah Datar terhadap yang tertimpa bencana Galodo, Pemda Tanah Datar akan membangun 150 Unit Rumah untuk Tahap pertama.

"Diatas lahan seluas 5 Hektar, kami akan bangun rumah untuk warga kami yang hancur total, juga kami menawarkan Dua Versi terhadap Masyarakat" katanya.

Dalam pemabgunan Rumah Bantuan ada Dua Versi yang pertama, kaum atau masyarakat yang menyiapkan lahan, dan yang kedua, dibagun langsung oleh pemerintah di atas lahan yang disediakan juga.

"Seandainya, kaum atau masyarakat, yang menyiapkan lahan, kami akan bantu membangunkan rumahnya" rerusnya.

Juga Eka berharap, kepada masyarakat yang rumahnya hancur, untuk selalu bersabar semoga apa yang di rencanakan oleh pemerintah Daerah, bejalan lancar dan cepat terlaksana.

"Dalam merealisasikan Rumah untuk Korban Galodo, semoga berjalan Lancar dan kami berharap kepada masyarakat untuk bersabar" pungkasnya.

Bupati sampaikan Ucapan Terimakasih kepada Pemerintah Provinsi Sumatera Barat atas kesediaan lahan yang selam ini telah dikelola untuk pertanian dan perikanan.